



CdP(07)19-1

Brüssel, den 26. April 2007

PRESSEMITTEILUNG

Hans-Peter SCHONS (D) einstimmig zum Vorsitzenden der COPA/COGECA-Arbeitsgruppe „Zuchtvieh“ gewählt

Brüssel. Anlässlich der Sitzung am 26. April 2007 in Brüssel wählte die Arbeitsgruppe „Zuchtvieh“ von COPA/COGECA einstimmig Hans-Peter SCHONS (D) zum Vorsitzenden für eine Amtszeit von zwei Jahren. SCHONS übernimmt dieses Mandat von Alain MALAFOSSE (F), der in den Ruhestand tritt. Die Mitglieder der Gruppe nahmen die Gelegenheit wahr, dem ausscheidenden Vorsitzenden für seinen entschiedenen Einsatz und die 15jährige Arbeit an der Spitze der Gruppe ganz herzlich zu danken.

Hans-Peter SCHONS hat ein Ph.D. in Landwirtschaft und ist seit 2001 Geschäftsführer der Arbeitsgemeinschaft Deutscher Tierzüchter (ADT). Der neu gewählte Vorsitzende wird auf bewährte Art und Weise die Interessen der EU-Zuchtsektoren auf europäischer wie auch auf internationaler Ebene vertreten.

Im Mittelpunkt der Arbeit des Zuchtsektors in den kommenden Jahren stehen u.a. folgende Fragen:

- Verbesserung der Tierzuchtgesetzgebung über die Anerkennung der mit der genetischen Verbesserung in Europa beauftragten Züchterorganisationen sowie Weiterentwicklung der tierseuchenrechtlichen Vorschriften über den Verkehr mit genetischem Material
- Follow-up der Umsetzung der EU-Gesetzgebung zum Schutz der Tiere, insbesondere beim Transport und auf dem Betrieb
- Kennzeichnung von Zuchttieren (d.h. elektronische Kennzeichnung, Rückverfolgbarkeit, ...)
- Follow-up der tierseuchenrechtlichen Vorschriften für zur Besamung und Embryo-Produktion bestimmte Zuchttiere (im Rahmen des REP-VET, einer technischen Untergruppe von COPA/COGECA bestehend aus auf die Zucht spezialisierten Veterinärexperten)
- Positionierung des Sektors „Zuchttiere“ in den strategischen Bereichen der Selektions- und Zuchtforschung

Treten Sie für weitere Informationen in Kontakt mit Roxane FELLER, Referatsleiterin, Tel.: +32 2 287 27 45, E-Mail: roxane.feller@copa-cogeca.be